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Аннотация. Несмотря на цифры официальной статистики, демонстрирующие снижение количества
судебных споров с таможенными органами, актуальность судебного обжалования решений таможенных
органов все еще относительно высока. Традиционно вопросы правильности определения таможенной
стоимости и классификации являются одними из самых спорных при таможенном декларировании товаров.
Соответственно, судебные споры по данным вопросам являются самыми многочисленными. В данной статье
рассматриваются вопросы содержания и структуры административно-правового спора по определению и
контролю таможенной стоимости.
Ключевые слова: административно-правовой спор, таможенная стоимость, определение, структура,
международная торговля.

CONTENT AND STRUCTURE OF THE ADMINISTRATIVE LEGAL DISPUTE ON THE DETERMINATION AND CONTROL OF
CUSTOMS VALUE.

Annotation. Despite the official statistics showing a decrease in the number of legal disputes with customs
authorities, the relevance of judicial appeals against decisions of customs authorities is still relatively high.
Traditionally, the issues of the correctness of determining the customs value and classification are among the most
controversial in the customs declaration of goods. Accordingly, litigation on these issues is the most numerous. This
article discusses the content and structure of the administrative-legal dispute on the determination and control of
customs value.
Key words: administrative and legal dispute, customs value, definition, structure, international trade.
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